



新年のご挨拶

2026年を迎えるにあたり、謹んで新年のお慶びを申し上げます。
旧年中は格別のご高配を賜り、心より御礼申し上げます。

昨年は、大阪・関西万博が開かれ、未来社会のビジョンを各国と共有する大きな節目となりました。一方で海外ではミャンマーとアフガニスタンで大規模な地震が発生し、アライオークションでは、ミャンマー地震チャリティオークション、またアフガニスタン地震被害に対し寄付を行いました。多くの皆様から温かいご賛同とご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げるとともに、被災地の皆様の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

従来、当社ではお客様の利便性向上のため日本のどこでもトラック商材、機械系商材の受け入れが出来るよう、全国展開を進めてきました。一昨年オープンした苫小牧ヤードでは、トラック商材、建機系商材とともに会員の皆様にご好評をいただき、スタート当初は月1回の開催であった建機系商材も昨年より月2回の開催となりました。また、お問い合わせ窓口の一本化や、車両の撮影枚数を増やすなど、より売買しやすいオークションを目指してまいりました。

当社のインターネットサービス AI-NET に、競り上がり方式のオンラインオークションシステム AI-NET PLUS が新たに追加されました。全国各地の車両や機械の出品情報を AI-NET PLUS に一元掲載し、効率よくお客様のニーズに合った車両・機械を見つけて入札が出来ることになりました。本年は、当社の強みである「バントラ」「総合機械」の取り扱い商材の幅を広げ、パーツ商材にも注力してまいります。今後のさらなる成長のため、AI-NET の機能拡充、IT を活用した業務改善、オークションの新たな価値の創出など “Zero to One” 企業を目指す1年にしてまいります。

丙午の躍動にあやかり、アライオークションは新たな挑戦をし続けてまいります。
本年も変わらぬご支援・ご活用を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

代表取締役社長 荒井 亮三